

gesellschaft
044 835 82 40
gesellschaft@dietlikon.org

Protokollauszug vom 14.09.2022

GR-2022-163 06.01 Vorschriften, Verträge, Kreisschreiben
Bürgerrechtsverordnung kantonal; Stellungnahme

Mit Schreiben vom 19. Mai 2022 lädt Regierungsrätin Jacqueline Fehr, Vorsteherin der Direktion der Justiz und des Innern, die betroffenen Kreise ein, bis zum 30. September 2022 zur Totalrevision der kantonalen Bürgerrechtsverordnung Stellung zu nehmen.

Mit Schreiben vom 30. August 2022 hat sich der Verband der Gemeindepräsidenten des Kantons Zürich zur Vorlage geäussert. Der Gemeinderat kann diese Vernehmlassung vollumfänglich unterstützen.

Beschluss

1. Der Gemeinderat unterstützt die Stellungnahme des GPVZH vom 30. August 2022.
2. Mitteilung an:
 - Direktion der Justiz und des Innern, Gemeindeamt (mit separatem Schreiben)
 - Gemeindepräsidentin Edith Zuber
 - Soziales + Gesellschaft, Sabine Albrecht
 - Akten

Gemeinderat

Edith Zuber-Haueter
Gemeindepräsidentin

Martin Keller
Gemeindeschreiber

Versand: